

- Le Corps spirituel -

Également appelé Corps bouddhique ou christique, Il représente la Conscience Supérieure de l'Individu dans la Connexion et l'Interrelation de Tout ce qui existe ; l'Individu comprend alors qu'Il n'est plus limité à Lui-même mais est relié à tout ce qui l'entoure. Il est aussi le siège de l'Esprit qui perçoit les consciences inférieures que le Corps mental met en perspective, afin de les transposer dans leur véritable sens de Vie : on parle alors de synchronicités. Il permet de lever le Voile et de voir au delà d'un simple fait, que rien n'arrive par hasard (enfin, sauf si on croit que le hasard est synonyme de Dieu quand il ne veut pas signer...). Il nous permet ainsi de comprendre pourquoi telle ou telle chose nous arrive.

Pour pouvoir se connecter à ce Corps, qui est la synthèse de tous les Corps subtils, il faut tout d'abord que les 5 précédents soient totalement harmonisés, car ils peuvent vite parasiter les sensations perçues ou mal les interpréter. Ensuite, il faut développer son intuition c'est-à-dire faire passer en avant les sensations ressenties par le Cœur, plutôt que d'écouter les pensées dictées par le Mental. Comme Il "s'infuse" par le haut, il faut également se connecter aux Guides Spirituels (AnGES, Archanges, Guides, Maîtres Ascensionnés...) afin de ressentir à quel point Ils interviennent dans notre quotidien sans qu'on le veuille (pourquoi choisi-t-on certaines fois une route plutôt qu'une autre, et que ce jour-là, cela nous a évité d'être pris dans un bouchon) et combien Ils sont également à notre service : leur demander de trouver une place de parking 10 minutes avant d'arriver à notre destination, sans réfléchir, permet d'en trouver une, juste au bon moment...